
『ハッピースマイル発表会』アンケート結果 
 

１のクラス名と２の氏名は掲載いたしません

 

4   3の回答の理由を教えてください（任意）21 件の回答 
・子供自身無理なく楽しめてる様子だった為 

・ひよこ組の可愛らしさが盛りだくさんで良かったです。 

・劇を自分たち用にアレンジして、セリフもしっかり覚えていてカッコ良かったです。 

・踊ることが大好きだからとても良かった！ 

・楽しんで本人が取り組んでいましたので。 

・子供が頑張っている所を間近で見れるため 

・子供たちががんばってる姿を見れて 

・年齢に見合ってた、みんなと楽しそうにしてる姿が見てて嬉しかった！ 

・衣装が可愛く、踊れなくても見ていて楽しめた 

・時間が長過ぎずちょうど良かった 

・子供達の成長を見れたし、コロナ禍ですが、1部と 2部に分けての構成は良かったと思います。 

・ダンスも歌も可愛らしくて見ていて楽しかった 

・こどもたちがとても楽しそうに踊ったり歌ったりしていた 

・家でも楽しそうに練習していました。歌がちょっとだけ難しそうでした。 

・歌や劇など頑張る事が出来て良かった 

・本番はともかく練習している時は家でもダンスっぽい動きが見られて本人も楽しそうでした。 

・ダンスと歌の 2つの構成でよかった。年中の内容としては充分だったと思う。 

・適度に難しく、チャレンジできる感じが適切だと思った。 

・家庭でも楽しそうに練習していたから 

・本人が楽しそうに遊戯をしていたから 

・個性がみれた 



 

６ ５の回答理由を教えてください（任意）16 件の回答 
・子供の成長を感じられる 

・家では見れない一面を見れてよかったです 。クラスのお友達の成長も見れてよかったです。 

・他のクラスのダンスも見られて楽しかったです。 

・初めての発表会だったからこそ子どもの成長が見られてよかった！ 

・子供の成長を感じました 

・園での様子が見れた感じで良かった 

・普段園で過ごす姿を見ることができた 

・子どもの成長が見られて良かった 

・我が子やお友達の成長の様子を見ることができて嬉しく思いました。他のクラスの発表も見られて良かった

です。楽しかったです。 

・子供達の頑張ってる姿を見れて良かった 

・なかなか行事が無い中、園で活動している姿が見れてとても良かったです。 

・子どもたちのがんばりがたくさん見られてよかった。去年からの成長が大きく、発表会に向けて子どもたちな

りに一生懸命取り組んだことが伝わってきたから。 

・自分の子供のみならず、みんなの成長がみれて、良かった。 

・年長さんの親だけでも 2人までにして欲しい 

・時間帯もちょうど良かった 

・子供の成長がみれた 

 

 

 

 

 

 

 



 

８ ７の回答の理由を教えてください（任意）10 件の回答 
・ちょっと寒かった 

・各家庭 1名ずつだったので、ギュウギュウにならなくて良かったです。 

・未満児、以上児と時間で分けて行ったのが良かった！ 

・2部に分けたことにより混雑を避けられたので良かった！ 

・換気、検温などしっかり対応していた 

・きっちり手指も消毒しているし距離も保っていたのでいいと思います。 

・緩和後は両親が出席できるようになればいいなと思っています。 

・前半、後半間の消毒など良いと思った。 

・厳しすぎなくて、ちょうど良かった 

・適温でした 

 

 

9 ハッピースマイル発表会について、ご意見・ご感想などありましたら何でも宜しいのでご記入

をお願い致します。21 件の回答 
・次回も開催よろしくお願いします 

・貴重な経験を子どもにさせていただきありがとうございました。発表会だけでなく、フォトスポットや衣装や

色々と工夫され楽しませていただきました。 

・最後のハッピースマイル発表会に無事に参加できて良かったです。子どもたちの成長が感じられてとても感

動しました。終わった後に先生方が並んで挨拶してくださり、気持ちよく帰ることができました。ありがとうござ

いました。 

・とても素敵な発表会でした！ 後ろの席端だとあまり見えにくいところもあった。 

・本人もワクワクした様子で当日を迎えていました。コロナ禍でしたが、家族も見ることができてとても貴重な機

会でした。先生みなさまありがとうございました！年上のお兄さんお姉さんの演技も見られて、今後の成長も

ますます楽しみです。 



・久しぶりの、たくさんの人数での発表会でとても賑やかだったと思います。園長先生の、経験を大事にという

ご挨拶が心に響きました。コロナ禍でそういった経験が少なくならないよう、工夫をしていただきありがとうござ

いました。また、フォトスポットの設置も良かったです。 

・小さいクラスは短い時間で分けて頂いたので飽きずに参加できて良かったと思います。 

・子供の成長が間近で見れて嬉しかったです 感染対策は良かったのですが、保護者が 1人しか 見に行け

ないのは残念でした。 

・可愛いダンスが見れてとても嬉しかったですし、このご時世、行事は貴重なので、大事にしていきたいと思い

ました。 

・全員の子供たちがかわいく舞台に立っていて、また娘の元気に踊る様子も見れて親としてもとてもいい思い

出になりました。 先生方も本当にありがとうございました。 

・一家族２名くらい参加出来たら良かったです 

・本番の日はいつもと違うのか先生に抱っこされっぱなしでしたが少しでも顔をこっちに向けさせようとしくれて

ありがとうございました。かわいい衣装でほっこりしました。 

・みんな一生懸命頑張って披露していて感動しました！ 先生方のお陰で家では見れない我が子の姿を見れ

ました。とても可愛かったです。 ありがとうございました。 

・前を向いて歌って踊れるようになったのだと感心しました。先生方のご指導に感謝です。 

・ダンスと歌、どちらもかっこよかったです。家でも曲をかけて踊ったり歌を口ずさんだりしていました。また、

『楽しみにしていてね』と何度も話してくれました。がんばっている事が発表会前から伝わってきてとても嬉しく

思ってました。本番、可愛らしく踊るきりん組の子たちを見てとてもほほえましかったです。先生方、ご指導大

変だったと思います。本当にありがとうございました。 

・今回の 2部制は、良かった。 

・子ども達が一生懸命頑張る姿に感動しました☆昨年の発表会からの成長も感じられ、とても嬉しく思いました

☺︎来年の発表会も楽しみにしております♪ 

・いつもありがとうございます 

・去年は配信のみだったので、今年は我が子の成長を直接見られて嬉しかったです。ありがとうございまし

た！ 

・発表会が始まってから終わるまで保護者の席移動がないと聞きました。自分のこどもが出てる出し物の時に

は、前のほうで見れるなど移動のタイミングがあってくれたら嬉しいなぁと、思いました。 もしくは、それぞれの

組の出し物の時間を分けて保護者の案内をしたほうが、コロナ対策にもなるし、自分のこどもの遊戯をしっか

り見れるのではないかと思いました。 

・色々な事にチャレンジさせて貰い、有り難いです。 

 

 

 

保護者の皆様方のご協力ありがとうございました！ 


